

CANNES - MOUGINS - ANTIBES - JUAN-LES-PINS - NICE - VALLAURIS - GOLFE-JUAN - SAINT-PAUL - VILLEFRANCHE - BEAULIEU - MENTON - MONACO - SAINT-TROPEZ

Riviera Magazine

LA REVUE DE L'ART DE VIVRE

Français-English

Bimestriel Juillet 2010 - 6 €

N° 50

Difficult to choose between so many wonderful places in the world. Oceans with beautiful white sandy beaches, giant dunes burned by the sun, deserts of ice, hidden oases, impenetrable, wild forests, Robinson Crusoe islands – all can be had in luxury style while admiring and respecting nature.



The Racha : une île pour vous seul, en Thaïlande

La plus petite des villas posées sur le sable blanc de cette île au sud de Phuket fait 43 m² et dispose de tout le confort possible et une technologie contemporaine. Mais peut-être voudrez-vous plus encore en choisissant la Grand Delux pool avec sa vaste terrasse, plus encore avec la Junior Pool suite dotée d'un jacuzzi personnel, toujours plus avec la Grand Pool suite qui offre en supplément une piscine privée. Ce n'est pas encore assez ? Lighthouse est pour vous ! Deux chambres magnifiques, deux autres pour les enfants, jacuzzi, terrasse et piscine privée, tout y est...mais il n'y en a qu'une ! Plusieurs bars et restaurants, le Spa « Anumba », un beach club, tennis, piscine et sports nautiques viennent compléter cette offre signée par Exclusive Island.



The Racha: an island for you alone in Thailand

The smallest villa built on the white sand on an island south of Phuket is 43m2 and offers all state of the art facilities and comfort. But then there is also the Grand Delux Pool, the Junior Pool suite with personal Jacuzzi, the Grand Pool suite with its own swimming pool, or even a lighthouse just for you! Two magnificent bedrooms, two more for the children, Jacuzzi, terrace, swimming pool ... with bars, restaurants, the Anumba Spa, beach club, tennis courts, swimming pool, water sports ... Exclusive Island for exclusive holidays.

Exclusive Island Hotels & Resorts N° vert: 0800 736 966 www.eihr.com

Villa dans les arbres aux Maldives



Ouvert l'été dernier, le Shangri-La Villingili est le premier et unique Resort des Maldives à proposer des villas ultra-luxe dans les arbres. Perchées sur des pilotis de trois mètres avec une piscine surélevée

et une vue imprenable sur l'Océan Indien, 16 villas dans les arbres, chacune de 218m² et toutes dotées de mobilier sur mesure pour une décoration très raffinée et parfumée aux essences du Moyen Orient, offrent une expérience fabuleuse et originale. En nageant dans votre piscine surélevée, vous pouvez admirer les vagues déferlantes, vous allonger dans votre hamac en vous laissant bercer par la mélodie de la faune avoisinante ou encore dîner dans une ambiance très romantique sur la terrasse en bois.

Tree house villas in the Maldives

The recently opened Shangri-La Villingili offers original ultra-luxury villas in trees. Perched on 3-metre stilts with pool and breathtaking views over the Indian Ocean, the 16 tree house villas, each of 218m², offer a fabulous and original experience. While swimming in your own private pool you can admire the waves, while in your hammac listen to the surrounding animal life and in the evening enjoy a romantic dinner on your wooden terrace.

www.shangri-la.com



Le Myanmar en Montgolfière : « Emotion » vue du ciel

Découvert dans l'offre « Plaisir de partir », à l'aéroport de Nice, chez Kuoni, voyageur qui dispose d'une belle agence dans la capitale phocéenne, ce voyage exceptionnel, uniquement pour décembre 2010 : dix jours pour survoler Pindaya, village de rizières et de collines, puis le lac Inle sur lequel vous naviguerez, Bagan, Yangon, à bord d'un petit bus coloré et dîner autour d'un feu de bois, le voyage affiche chaque jour sa différence. Kuoni offre de le poursuivre dans l'Himalaya bimban, ou avec une croisière jusqu'à Mandalay, ou sur les plages du golfe du Bengale.

Emotion from the sky

On offer at the tour operator Kuoni, at Nice airport, ten days to fly over Pindaya, a rice growing area surrounded by hills, before heading for the Inle lake, Bagan, Yangon by multi-coloured bus, where you will dine by a camp-fire ... each day brings new adventures. Discover the Burmese Himalayas or take a cruise to Mandalay or the Golf of Bengali.

10 jours : vols au départ de Paris sur la compagnie Thai Airways via Bangkok, vols régionaux, tous les transferts privés, les visites, l'hébergement en chambre double (5 étoiles) et repas : à partir de 8 450 € par pers.

Kuoni Emotions : Tél. : 0820 095 320 www.kuoni-emotions.com